

Cegados por su ignorancia

Junta Local del Partido Popular de Priego

Lunes 21 de octubre de 2013 - 09:38



Con un gobierno del Partido Popular, el Ayuntamiento de Priego ha salido en dos años del peligro inminente de quiebra económica en el que lo había puesto el PSOE.

Esto no se ha conseguido por arte de magia, sino a costa de muchos sacrificios del equipo de gobierno; la Alcaldesa y los concejales, que llegaron deseando de hacer miles de cosas, han tenido que hacer menos cosas y sobre todo se han visto obligados a hacerlas con la mitad del dinero del que disponían los concejales de legislaturas anteriores. Ellos

gastaron irresponsablemente el dinero que ahora estamos pagando...

Pero cuando el Gobierno de España plantea una reforma de la Administración Local para evitar que los Ayuntamientos vayan a la ruina, Izquierda Unida (IU) y el Partido Socialista (PSOE) se oponen a todas las soluciones que se proponen para los problemas que ellos han creado. Y además publican artículos llenos de palabras terribles y de argumentos demagógicos que ni siquiera ellos se creen. No se dan cuenta de que, después de lo que estamos pasando a causa del despilfarro del gran Zapatero, la gente ya no se asusta de las palabras. “Neoliberal”, “privatización”, “negocio”, “autoritario”, etc.; esas palabras son sus demonios familiares, pero ya esos demonios no asustan a nadie. Porque muchos en este país piensan con razón que lo que importa no es que gobiernen las derechas o las izquierdas, ni que la gestión de los servicios sea pública o privada; casi todos entienden que lo que importa es “que España funcione”; ¿recuerdan eso?.

Pues eso, en este momento tan grave de la historia de España, solo puede hacerlo el PP. Simplemente porque es el partido que tiene todas las garantías democráticas para gobernar, por mandato de la gran mayoría de los españoles. Para IU y PSOE parece que esas garantías democráticas solo existen cuando gobiernan ellos, lo cual es precisamente la más absoluta negación de la democracia.

¿Es que pretenden mantener las leyes que han llevado a España a la ruina económica, al más bajo nivel del sistema educativo, a la mayor amenaza contra la unidad de la nación?.

Por hablar hoy solo (y brevemente) de la Reforma de la Administración Local, digamos que, contra los tópicos que difunde IU, el Consejo de Estado ha dicho que la reforma que propone el Gobierno del Partido Popular es plenamente constitucional y que el Gobierno tiene plena legitimidad para aplicarla; digamos que la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) la considera básica y necesaria de cara al futuro y que muchos municipios (los que mejor funcionan) la están aplicando ya, antes de su aprobación; digamos por último que la Ley de Sostenibilidad Financiera, que desarrolla el Artículo 135 de la Constitución, no fue aprobada “a espaldas de los ciudadanos” sino que fue propuesta por el PSOE y apoyada por el PP en ejercicio de su responsabilidad democrática; o sea, que fue aprobada por abrumadora mayoría democrática. No quieren ver ahora (aunque ellos mismos lo aprobaron) que si el sistema no es sostenible de nada sirve, porque acabará aplastándonos a todos.

Y si todavía siguen sin enterarse, que conste que no es porque “no saben” lo que está pasando, sino porque “no quieren” entender. Simplemente actúan cegados por su incoherencia, su ignorancia y sus instintos antidemocráticos.